

### Diputado Critica Permanencia de Comandante en Jefe

El diputado de la Democracia Cristiana, Andrés Aylwin, calificó como "pésimo" el hecho de que su hermano haya dejado la presidencia, mientras que el Comandante en Jefe del Ejército, general Augusto Pinochet, permanece como la máxima autoridad de esa rama de las Fuerzas Armadas. El parlamentario sostuvo que el gobierno respeta la Constitución de 1990, al igual que los parlamentarios, pero que "nuestra obligación es tratar de cambiarla".

Agregó que el general Pinochet dejó a 8 senadores designados que modifican totalmente las mayorías. Aylwin dijo que "hay muchas cosas que el Gobierno quisiera hacer, pero existen muchos golpistas que esperan que nos salgamos de la constitución para volver a hacer boinazos y ejercicios de enlace". "Están equivocados. No lo lograrán", recalcó.